

福光中部小だより

令和6年5月24日

No.528

南砺市立福光中部小学校

E-mail fukumitsuchubu-es@tym.ed.jp



ホームページ

チャレンジしてチャンスをつかむ

教頭 横山 恵

先日の運動会では、家族の皆様からの温かな声援を受け、子供たちは十分に力を発揮していました。そんな子供たちの活躍を見て、ふと、私の小学校時代の運動会を思い出しました。

小学校時代、私は運動がとても苦手な子供でした。走るが遅く、短距離走ではいつも最下位。どんなに努力をしても速く走ることはできないとあきらめ、運動会の練習にもしぶしぶ参加する子供でした。

ところが、3年生の運動会の練習で、私にも得意な種目があることに気がきました。それは、走路に障害物の置かれる「チャレンジ走」です。ロープをくぐる、ボールを投げるなど、途中の様々な難関のある競技内容は、私の走力を補い、逆転を狙えるチャンスになったのです。この種目で1位から3位までの入賞リボンをもらえることが嬉しく、いつの間にか苦手な運動会を好きになっていました。好きになると得意になり、毎年の運動会が楽しみになりました。

自分の得意なことをたった一つ見付けるだけでも、途中で難しさを感じ、時間がかかる場合があります。しかし、これから様々な経験を重ねる子供たちには、失敗を恐れず、まずはチャレンジし、チャンスをつかみ、自分の得意なことを見付けて成長してほしいと願っています。

今年度の学校の重点目標は、「挑戦 ～みんなが笑顔～」です。中部っ子が明るい笑顔で、自信をもって日々挑戦できるよう、家庭や地域の方々と共に取り組んでいきたいと思ひます。



6月の行事予定



6日(木)	耳鼻科検診 委員会活動	18日(火)	歯科検診(1・6年、特支)
7日(金)	心電図検診 学習参観(引き渡し)	19日(水)	歯科健診(3・5年)
13日(木)	クラブ活動	20日(木)	歯科健診(2・4年) クラブ活動
13日(木)	避難訓練(不審者対応)	27日(金)	委員会活動

「わたしの朝顔！大きくなあれ！」

1 学年担任

1 年生は、生活科の学習で一人一鉢の朝顔を育てることに挑戦しています。学習の初めに、どんな朝顔を育てたいのかについて子供たちの思いや願いを聴きました。「大きい花が咲いてほしいな」「好きな青色の花がいいな」とわくわくした様子で話していました。そして、6 品種の朝顔の中から、育てたい品種を自分で選びました。子供たちはどの種にしようかを真剣に考えていました。

5 月 10 日（金）には、「南砺あさがおの会」の方をお招きし、朝顔のクイズを楽しんだり種の植え方について学んだりしました。その後の種まきでは、丁寧に植えたり、芽が出るように声をかけたりしながら、楽しんで活動することができました。



<朝顔名人に習って種を植える様子>



「中部っ子のみんなが元気に」 ～保健委員会の取組～

養護助教諭

児童保健委員会の今年度の目標は「中部っ子のみんなが元気になるような活動をする」に決まりました。全校児童が健康で安全な生活を送ることができるように、様々な活動を計画しています。

常時活動では、感染症予防等のために校内の石けん液や消毒液の補充に積極的に取り組んでいます。毎週金曜日には、「1 週間に保健室を利用した人数」を校内放送で伝え、けがや健康管理に気を付けるよう全校児童に呼びかけています。

6 年生が主体となり、5 年生と協力して、「1 年生にはどのようにお知らせしたら分かりやすいかな」「全校児童に伝えたいことは何か」ということを考え、活動しています。今後も「元気な中部っ子」を目標に、常時活動に加え、子供の気付きから生まれる様々な活動を支援していきたいと思えます。



<校内の石けん液を確認する様子>



～運動会の様子～

子供たちの笑顔と挑戦がいっぱいの運動会となりました。

